



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2016

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Dr. Ir. H. M. TAUFIQ BUDI SANTOSO, M.Soc, Sc.  
Jabatan : KEPALA BIRO OTONOMI DAERAH DAN KERJASAMA  
SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI JAWA BARAT

selanjutnya disebut PIHAK KESATU

Nama : AHMAD HERYAWAN  
Jabatan : GUBERNUR JAWA BARAT

selaku atasan PIHAK KESATU, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK KESATU berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.


PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Bandung,

2016

PIHAK KEDUA,

PIHAK KESATU,

  
AHMAD HERYAWAN

  
Dr. Ir. H. M. TAUFIQ BUDI SANTOSO, M.Soc.,Sc.  
Pembina Utama Muda  
NIP. 196704211992031013

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2016**  
**BIRO OTONOMI DAERAH DAN KERJASAMA**  
**SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI JAWA BARAT**

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1.	Terselenggaranya fasilitasi dan evaluasi penyelenggaraan urusan pemerintahan Provinsi	Hasil evaluasi kinerja Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah melalui pemeringkatan LPPD Provinsi	Peringkat 3
		Persentase pelaksanaan urusan pemerintahan di tingkat Provinsi	70%
2.	Terselenggaranya fasilitasi dan evaluasi penyelenggaraan urusan pemerintahan Kabupaten/Kota	Persentase pelaksanaan urusan pemerintahan di tingkat Kabupaten/Kota	70%
		Persentase kemampuan Daerah Otonom Baru (DOB) dalam penyelenggaraan pemerintahan	60%
3.	Terbentuknya dokumen Kerjasama dalam negeri dan luar negeri	Jumlah kerjasama antar daerah, kabupaten/kota, antar provinsi dan luar negeri	9 dokumen
		Jumlah kerjasama dengan perguruan tinggi, BUMN/BUMD, Swasta, LSM, organisasi dalam dan luar negeri	13 dokumen


Program	Anggaran	Keterangan
1. Program Kerjasama Pembangunan	Rp. 3.971.500.000,00	APBD
2. Program Pemantapan Otonomi Daerah dan Sistem Administrasi Daerah	Rp. 2.421.750.000,00	APBD

Bandung,

2016

GUBERNUR JAWA BARAT,

KEPALA BIRO OTONOMI DAERAH DAN KERJASAMA  
SETDA PROVINSI JAWA BARAT,

  
**AHMAD HERYAWAN**

  
**Dr. Ir. H. M. TAUFIQ BUDI SANTOSO, M.Soc.,Sc.**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19670421 199203 1 013